

## TOLEDO:

### El Sector Agroalimentario disconforme con el Ministro de Agricultura

Más de cuatro horas duró la cena-coloquio que el titular de Agricultura, Pesca y Alimentación, **Carlos Romero**, a quien acompañaba el presidente del gobierno regional, **José Bono**, mantuvo con unos setenta empresarios del sector agroalimentario. Una vez más, se puso de manifiesto que Castilla-La Mancha está muy rezagada en relación con sus competidores de los países comunitarios. Se reconoce la buena voluntad

del Ministerio y de la Consejería de Agricultura, pero **“con la buena voluntad no basta”**, señalaron algunos empresarios. **“Es enorme la lentitud de los trámites administrativos, especialmente en las ayudas para el Gran Área de Expansión Industrial”**, denunciaban. Harinas y ganadería fueron cuestiones abordadas en el coloquio, que fue calificado, en cuanto a luz que pudo aportar, de **“bueno, con reservas”**.

### El Gobierno Municipal no contestó a la oposición

La renuncia a intervenir por parte de los miembros del gobierno municipal y la ausencia de cinco concejales del Grupo Popular, ha sido lo más destacado de la sesión plenaria que celebró el Ayuntamiento de Toledo.

El asunto más destacado era el proyecto de contrato de préstamo con el Banco de Crédito Local. El portavoz de la oposición señor **Molina**, intervino para **“reiterar sus posiciones sobre la política económica que se lleva a cabo en el Ayuntamiento toledano”**. **“Es la última oportunidad —dijo— que se tenía para hacer recapacitar al Ayuntamiento sobre la política de endeudamiento que realiza y que recibió califica-**

**tivos de “mala, ineficaz, incapaz y falta de claridad y transparencia.”** El portavoz planteó una serie de cuestiones: **“que no había aclarado lo ocurrido en el 83 sobre la situación económica nefasta heredada por la actual corporación. Tampoco se ha dicho del agujero de 200 millones de pesetas que existía en la hacienda municipal ya que la auditoría hecha por el Partido Socialista no vale. No se sabe nada de la cuenta general del 82 ni la del Patronato municipal del 83, 84 y 85 y de otros puntos más que se silenciaba. Terminó anunciando que solicitaría una nueva auditoría. Nadie intervino para replicar al portavoz de la oposición.”**

## CUENCA:

### Deuda municipal de 1.000 millones, según los socialistas

De entre los asuntos del Orden del Día del Pleno Municipal del Ayuntamiento de Cuenca se encontraba el referido a la aprobación de la cuenta general del presupuesto ordinario del ejercicio de 1985. Según subraya **“El Día de Cuenca”**, los socialistas manifestaron que se están pagando intereses desde el año

1950, que la deuda del Ayuntamiento puede rondar sobre los 1.000 millones de pesetas e incluso hablaron de falsedad en documento público. La cifra dada por el Alcalde sobre endeudamiento es de 490 millones. La cuenta se aprobó con 11 votos a favor y 8 en contra.

## ALBACETE:

### El nuevo coronel de la Base Aérea de Los Llanos ha tomado posesión de su cargo

En la Base Aérea de Los Llanos, se ha celebrado, en un sencillo acto, la toma de posesión del coronel del arma de aviación **David Ibáñez Luna**, del mando del ala 14. Fue presidido este acto de relevo en el que cesaba el coronel **Leocricio Almodóvar**, por el teniente general **Luis Delgado Sánchez-Arjona**, jefe del Mando Aéreo de Combate.



## ALCAZAR DE SAN JUAN:

### Detenidos 42 despedidos de RENFE tras bloquear la vía

42 trabajadores de RENFE, despedidos, han sido detenidos en Alcazar de San Juan después de que hubieran bloqueado una de las vías de la estación de ferrocarril de aquella localidad.

Para protestar por el despido de 300 trabajadores, se han concentrado más de un centenar de **“prácticos”** (empleados que han cumplido el servicio militar en la

compañía). Los afectados que aprobaron en 1983 un examen oposición y firmaron un contrato laboral con RENFE, están siendo ahora despedidos, aduciendo incumplimiento de edad. La protesta ocasionó retrasos en el Talgo de Madrid-Málaga, en el rápido **“Torre de Oro”**, de Barcelona a Málaga; en el Pendular, Cádiz-Huelva y en otro tren adicional al Talgo.

## CIUDAD REAL:

### “Cabezones, Barrigones y Forzudos”

En Ciudad Real y con motivo de las Fiestas de la Pandorga, se ha celebrado un simpático concurso de cabezones, barrigones y forzudos. Se llenó la plaza de toros para presenciar el concurso que recayó, el de los cabezones al ciudadrealeño **Julián Ruiz Pícazo** con 148 cms. de volumen craneal; **Antonio Rica**, de Murcia con 157 cms. de barriga; y el de forzudos: el

equipo de **Pozuelo de Calatrava**, al que se habían presentado: Las Casas, Carrión, Pozuelo de Calatrava y Poblete.

A esta celebración se sumó una muestra de deportes populares vascos con las actuaciones de los aizkolaris y dos levantadores de piedras, venidos del País Vasco y capitaneados por el alcalde de Kortezubi (Vizcaya).